

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

El 1 de diciembre de 2010 a las 15:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, una Junta de Centro ordinaria de la Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:

Manuel Alfonseca Moreno

Borja Andrino Turón

María Amparo Aznar Ballester

Jesús Bescós Cano

Eduardo A. Brito Chacón

David Camacho Fernández

Fernando Díez Rubio

Enrique García Michel representado

por Pilar Segovia

María José García-Gutiérrez Valía

Antonio García Sevilla

Javier Garrido Salas

Francisco Javier Gómez Arribas

Luis Fernando Lago Fernández

Jorge López de Vergara Méndez

José María Martínez Sánchez

Germán Montoro Manrique

Javier Ortega García

Eduardo Pérez Pérez

Estrella Pulido Cañabate

Carmen Ruiz-Rivas Hernando

Manuel Sánchez-Montañés Isla

Alejandro Sierra Utrecho

Pablo Varona Martínez

Excusan su asistencia a esta junta:

Borja Alcedo Moreno

Rosa María Carro Salas

Fernando Casani Fernández de Navarrete

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz

Con el siguiente Orden del Día:

- 1.- Aprobación del acta de la sesión anterior.
 - Se aprobó por asentimiento.
- 2.- Informe de la Directora.
 - Informó sobre los siguientes puntos:

Ciudad Universitaria de Cantoblanco, 28049 Madrid, Teléfono: 91-4972207



- Celebración en la EPS de la Conferencia de Innovación y Tecnología (Conitec), organizada por los vicerrectorados de Innovación y Campus.
- o Borrador de presupuestos de la UAM para el año 2011.
- 3.- Cuestiones de Profesorado.
 - o No hubo puntos de que informar.
- 4.- Cuestiones de Calidad e Innovación Docente.
 - Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Campaña de encuestas del primer semestre.
 - Isotools
 - Planteamiento al vicerrector de la posible modificación de los criterios de la UAM para la permanencia en las titulaciones de grado.
- 5.- Cuestiones de Ordenación Académica.
 - Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Cambio en los calendarios de examenes (planes antiguos, convocatoria de febrero) debido al festivo del día 28 (los examenes pasan al 29).
- 6.- Cuestiones de Nuevas Enseñanzas y Posgrado.
 - Se informó sobre los siguientes puntos:
 - La web del máster está ahora en inglés por defecto.
 - Títulos propios: plazos para presentación y renovación, cursos de corta duración, etc. Se hace notar que cualquier actividad docente que lleve el logotipo de la UAM debe seguir el nuevo procedimiento establecido.
- 7.- Cuestiones de Investigación.
 - Se informó sobre los siguientes puntos:



- Los estudiantes de doctorado con proyecto de tesis aprobado deben solicitar su inscripción en el censo de PIF.
- En breve se resolverá la convocatoria de proyectos para la creación y consolidación de grupos.
- 8.- Cuestiones de Estudiantes.
 - Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Oficina de Información al Estudiante: renueva el actual becario,
 Manuel Belizón, que continuará durante un año más a cargo de la oficina.
 - Reunión del tribunal de compensación para estudiantes de ingenierías: se resolvieron favorablemente las 8 solicitudes de estudiantes de la EPS.
 - Concurso programación SWERC (nivel europeo). Agradecimiento a Juan Antonio Andrés y Kostadin que, con la ayuda de Pablo Haya, lograron organizar rápidamente la información, selección y preparación de equipos de la EPS. Felicitación a todos los estudiantes que se animaron a participar y a los que lograron ir al concurso (3 equipos). El primer equipo quedó en la posición 29.
 - o Informe de actividades de estudiantes:
 - III Foro de Asociaciones de Estudiantes en la UAM. Gran éxito en la EPS: más de 120 nuevos socios, repartidos entre las distintas asociaciones.
 - Actividades organizadas por la asociación DotNetClub UAM: Introducción a Photoshop y LightRoom, 22 de noviembre, 25 asistentes. De friki a emprendedor, 29 de noviembre.
 - Concierto Benéfico "Un juguete, una entrada" (ONG Delwende). Próximo 17 de diciembre, 18:00 h. salón de actos. Organiza: Club de Informática.
 - o Informe sobre RITSI 2010 y RITSI 2011 por parte del estudiante Javier Rebanal, asistente a RITSI 2010.
- 9.- Cuestiones de Relaciones Externas.
 - Propuesta y aprobación, si procede, de informe favorable para el convenio específico con la Universidad Nacional del Sur (Bahía Blanca), propuesto por el Profesor Eduardo Boemo Scalvinoni.
 - o Se aprobó por asentimiento.



- Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Relaciones Internacionales:
 - Visita de una delegación coreana el pasado miércoles a la EPS.
 - En la comisión de RRII que tuvo lugar en el rectorado esa misma mañana se decidieron los criterios para la próxima convocatoria Erasmus (aplazando las modificaciones solicitadas por el departamento de Matemáticas), se informó que la convocatoria de proyectos CEAL financiados por el B. Santander saldría el próximo enero, extendiéndose también a EE.UU., y se aprobó la nueva convocatoria CRUE-Santander, con 9 plazas.
 - Nuevas encuestas de movilidad por parte del gabinete de estudios.
 - Solicitud de la Universidad de Managua (Nicaragua) para dar clases de posgrado. Se solicitará información a los profesores que quieran participar, aunque las asignaturas son muy concretas.
 - El rendimiento de los estudiantes que vienen de fuera es poco satisfactorio. Parece que lo más adecuado es intensificar su tutorización al llegar a Madrid.

o Empresas:

- Reunión en el rectorado de la comisión de prácticas en empresa e inserción laboral. Se presentaron los resultados de los informes de inserción laboral el foro de empleo.
- Reunión con los organizadores del foro de empleo. Como en años anteriores, la crisis sigue amenazando su continuidad en la escuela.
- Realizado un mailing inicial para el foro de empleo a las empresas que tienen prácticas con nosotros. Solicito la colaboración de los profesores que tengan contactos en empresas como Telefónica, IBM, etc.
- Se está generando un modelo de convenio genérico con las empresas que colaboran en la universidad. La idea es que a



partir de que dicho convenio esté definido, todas las empresas deban usar ese modelo.

- Nuevas encuestas de prácticas en empresa por parte del gabinete de estudios.
- Una empresa nos ofrece Certificaciones Microsoft (con un coste).
 Estamos realizando una primera evaluación, para ver la utilidad real de lo que ofrecen.

o Promoción:

 Ya se realizado el vídeo de promoción y ahora está en la fase de postproducción. Esperamos tenerlo al finalizar el año.

10.- Cuestiones de Asuntos Económicos e Infraestructura.

- Se informó sobre los siguientes puntos:
 - Sólo nos han concedido 22 de los 24 becarios COIE solicitados para los laboratorios, por lo que algún turno quedará sin cubrir.
 - o Continúa el proceso de mudanza en los edificios B y C.

11.- Otros asuntos.

No hubo.

12.- Ruegos y preguntas.

- A la vista de la asignación de espacios al servicio de Tecnologías de la Información, realizado por el Rectorado en la 3ª planta del edificio C, Javier Garrido preguntó sobre la posibilidad de realizar un informe de necesidades de espacios de la EPS al Rectorado, con el objetivo de solicitar más espacios para la EPS en la citada planta. La Directora contestó que la iniciativa para la realización del citado informe debería partir de cada Departamento interesado.
- Carmen Ruiz-Rivas pidió que las cuestiones que afecten al doble grado en Ingeniería Informática y Matemáticas (como los criterios para adjudicación de plazas Erasmus o los indicadores de titulaciones) se discutan en la comisión conjunta para la titulación.



• Javier Ortega hizo constar que la escalera norte del edificio C no cumple la normativa de seguridad con el consiguiente riesgo de accidentes.

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 16:45.